

lunes 30 de mayo de 2011

Balance de Agrogant

El alcalde en funciones, Ricardo Millán, ha realizado balance de Agrogant y la Feria de Primavera. "Ha sido un Agrogant con buena asistencia de público, dentro de lo que influye la actual situación económica, y teniendo en cuenta el partido de fútbol del sábado, que provocó que hubiera bastantes menos visitantes a unas horas que en otras ediciones han sido de las más frecuentadas", ha declarado.



Descargar imagen

En lo que se refiere a la feria agroalimentaria, "dependiendo de los expositores ha habido menos actividad económica. Lo que sí es positivo es que todos comentaron que en 2012 repetirán su presencia en la muestra y harán su reserva de puesto. Al menos se ha mantenido la muestra, pues hay otros lugares con acontecimientos similares en los que no se han celebrado".

Las actividades dedicadas a la cabra malagueña han seguido siendo "un gran éxito, la nuestra es una zona donde esta industria ganadera está arraigada y tiene un público muy fiel. Y la parte dedicada al caballo ha sido buena en cuanto a público y calidad de los animales", ha añadido Millán.

En cuanto a la Feria de Primavera, "fue un gran éxito el Fiesta del Fiesta el viernes, con una concentración de público muy pocas veces vista en Antequera. Y positiva también la feria taurina en cuanto a la calidad de los festejos, y menos en cuanto a asistencia de público", ha concluido el alcalde en funciones.

Agrogant, muestra agroalimentaria del centro de Andalucía, fue inaugurada el viernes por el alcalde, la consejera de Agricultura, Clara Aguilera, y el presidente de la Diputación Provincial, Salvador Pendón.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen